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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
○　君が代・我らの生業・信濃の国
○　誕生日の歌（後程）

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　先ずもって、本日よりご出席の新入会員
の株式会社タカチホ久保田さん、ようこそ
長野東ロータリークラブへ、クラブメン
バー一同こころより大歓迎申し上げます。
今後とも宜しくお願いいたします。先週の
６月１日土曜日に長野北ロータリークラブ
の創立40周年記念式典が盛大に執り行わ
れ、翌日２日には周年記念ゴルフコンペが
開催されました。式典では、当日までシー
クレットであった記念コンサートが、何と
早見優と敏いとう＆ブルーシャトーのボー
カルによるオンステージでした。また、翌
日のコンペにご参加頂いた、神津幹事、佐
藤SAA、田中清一さん、そして加藤久美子
さん、あいにくの悪天候のなか大変お疲れ
様でした。また、今回の式典並びにコンペ
には、姉妹提携クラブである伊勢中央ロー
タリークラブから総勢40名オーバーでの参
加があり、あらためてロータリーの絆の強
さを実感させられました。それでは、いつ
もの様にながの情報シリーズのご紹介にな
ります。いよいよこのシリーズも本日で最
終回となります、告知通り現在版のながの
情報をご紹介させて頂きます。現在のなが
の情報は平成29年にフルリニューアルをし

て、冊子のタイトルもながの情報ネクスト
に生まれ変わっています。やはり、単なる
フリーペーパーでのタウン情報誌では、長
野市民の皆様が求める情報に対して媒体価
値のご提供は難しくなり、もう一度カシヨ
が発刊する地場のタウン情報誌とはに立ち
返り、地域で活躍する人を正しく伝えるこ
とを軸にしたタウン誌に変革しています。
地域で活躍している人、これからの地域に
向けて活躍している人を通じて、ヒトとヒ
トのつながりが生じるコンテンツとなるコ
ミュニケーション情報マガジンを目指して
います。次のページではフルリニューアル
も含め、地域と共に歩んできた50年につい
てご紹介します。創刊からの20年は既に会
長報告でご紹介してきた通りです。長野冬
季オリンピック開催の前年で25周年を迎
え、オリンピックに伴う急激な都市開発の
進行で、長野市のまちなみが大きく変貌し
たときでもあります。そして、ながの情報
としての大きな節目となった32周年、この
年は長野県下において大きな変革の年でも
あり、平成の大合併にて長野県内120市町
村から、77市町村へと再編されました。ま
た、ながの情報においても正しく転換期で、
様々なタウン情報誌のフリーペーパー化が
進むなか、ながの情報も有料版を終了しフ
リーペーパー化となりました。そして、こ
の年から急激に携帯端末での情報受発信機
能が進化を遂げ、最終的にはスマートフォ
ンの普及により、掲載情報の付加価値が雑
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誌からデジタルへシフトし、雑誌としての
タウン情報誌の媒体価値が無くなりはじめ
ました。前段のこれからのタウン情報誌の
在り方や媒体価値を社内で思案協議をし
て、平成29年に冒頭でご紹介したフルリ
ニューアルを実施、巻頭のメインコンテン
ツや純広告ではなく企画ベースの記事広
告、得意先の需要に応じた誌面活用に中身
も切り替えました。あらためて、カシヨが
発行するながの情報として、正しい情報を
正しく伝えるに立ち返り、発行元が責任を
持って、地域により密着した情報をお届け
していくというスタイルに再編をしていま
す。そして、地域の様々な変貌と発展と共
に転換や変換を重ね、読者の皆さまに支え
て頂きながら、何とかこの50周年を迎える
ことが出来ています。続いてのページは、
まだ早いですが今年度、私のバディーを務
めて頂いた神津幹事への感謝を込めて、現
在取締役常務を就任されている株式会社
TOSYSのご紹介ページです。このページ
では、前年度の職場例会の会場となった
R-DEPOTに開設されているオフィスの室
長をされている中谷経営企画部長のご紹介
です。株式会社TOSYSさんは、通信イン
フラの建設事業をメイン事業とされていま
す。新たな技術革新での新規事業の展開と
して、AI自動撮影サービスとオンライン
レッスンを融合させたスポーツDXサービ
スになります。そして、R-DEPOTのイン
フラ設備の整備にご支援し、拠点も構え新
たなビジネスモデルの再構築を目指されて
います。続きまして、再来週最終例会の懇
親会からいよいよ会長になられる倉石会長
エレクトのご紹介ページになります。もう
皆さんもご存じのとおりですが、長野市の
東町で株式会社MYROOMの代表として、
空家の仲介とリノベーションを主体に空家
の未来をデザインされていた倉石会長エレ
クト、MYROOMでの事業展開で不動産の
枠を超えた経営や商売のご相談でのつなが
りから、移住や企業を目指す人の夢を実現
させるためのあらゆるサポートをする拠点
として、R―DEPOTを開設されました。
空家を主体とした町案内から、新しく事業

を始めたい人と地域の人を繋ぎ、実際の起
業をサポートするクリエーターや行政機
関、そして地域の大学とも連携を図りなが
ら、正しく起業する人のためのサポート交
流の拠点をつくられています。次年度の会
長年度では、是非とも地域への奉仕活動を
主とする当クラブに、新たな活動の原動力
と実動的な活動計画を遂行して頂ければと
切に思っております。勿論、会長のバトン
は安心してお渡しできますので、是非とも
倉石会長エレクトご自身も楽しみながら、
会長を務めあげて頂ければと思います。最
後に、自社であるカシヨ株式会社のこれか
らを少しだけお伝えさせていただき、会長
報告を閉じたいと思います。今投影されて
いるフレーズが、カシヨ株式会社の更新し
たビジョンになります。地域の明日を彩る、
我々の重要なクライアントである地域と企
業の色を知り、共に考え行動し新たな価値
を共創します。そもそも印刷とは、４原色
ですべての色を表現する技術です。祖業で
ある印刷事業の枠を超え、これからは広く
情報サービス業として多様な表現の中から
最適な色を表現できないだろうかと立ち返
りました。ながの情報の発刊も含め、地域
と企業と共に歩んできたカシヨだからこ
そ、これからも共に歩んでいく為に、地域
やお客様の目指す姿やお困りごとなどの課
題解決に寄り添い、共に新しい色をつくっ
ていくことを私たちの責務と考えていま
す。あらたに掲げた４つの事業ドメイン、
地域プロモーション支援事業・企業プロ
モーション支援事業・人材開発支援事業、
そしてすべての礎である出版支援事業でご
提供できるカシヨが出来るすべてのコト
で、地域に求められる企業であり続けられ
るように今後も務めていきたいとおもいま
すので、宜しくお願いいたします。１年間
の長きに亘り、私の拙い会長報告をご拝聴
いただき、誠にありがとうございました。
ながの情報シリーズとしての会長報告は、
以上となります、ありがとうございました。





《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：北野　敬造君
　　　　薮塚　謙一君
　　　　棚橋　裕弥君

《お誕生日の歌》
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：塚田　哲郎君（裕子さん）
　　　　関山　岳大君（麗さん）

《在 籍 賞 表 彰》
◯　横田　一尊君　　32年
　倉田　英彦君　　19年
　荻原　　勝君　　12年
　篠原　圭二君　　６年
　川浦　俊樹君　　６年
　仁科　圭右君　　６年
　高見澤　洋君　　５年

《幹 事 報 告》
○理事会報告
・新入会員の件
加藤　久美子君のご紹介となりますが、㈱
うなぎの宿　住吉　取締役　吉田　武史氏
の入会を承認いたしました。ご異議のある
方は７日以内に書面を以てお申し出くださ
い。
○前回の例会でご報告させていただきました
が、㈱タカチホ　久保田　一臣氏の入会に
関しましては、どなたからもご異議があり
ませんでした。つきましては本日の例会よ
りご出席です。後ほどご挨拶を頂戴いたし
ます。
・メーキャップについてかねてからご案内し
ておりましたが会員同士のゴルフ・ツーリ
ング・麻雀なども対象にしてはどうかとい
うことで本日ご審議いただき、ご承認いた
だきました。条件としては４人以上が参加
するサークル的活動、ホームページやご案
内状などで広く会員に告知している、この
二つを満たせばメーキャップといたしま
す。メーキャップは簡単に申し上げると出

席の補填です。例会への出席は義務ですが、
事情で欠席した場合はメーキャップで補填
するというルールです。

・HELLONAGANOの第一回目が６／15にご
ざいます。当クラブとしては初めての補助
金事業となります。次年度の事業ですが、
第１回目が６月にございますので、一旦今
年度会計より８万円を仮払いし、保険や飲
み物代等に使用することといたします。

○長野北ロータリークラブ創立40周年に奥山
会長と出席してまいりまして奥山会長の万
歳を動画で録画しました。ご覧になりたい
方はおっしゃって下さい。

○次週12日の例会は理事会の決定により休会
となります。
また、再来週19日は最終例会となりますの
でよろしくお願いいたします。年間行事予
定表では会場がホテル国際21となっていま
すが、今回はホテルメトロポリタン長野で
すのでお間違いないようよろしくお願いい
たします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数58名 31名 27名 53.44％
前々回　５月15日 訂正出席率　66.07％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：�棚橋　裕弥君、中山　潔君、

田中　清一君
夫人誕生祝い：関山　岳大君
在　籍　賞：高見澤　洋君、篠原　圭二君
早　　　　退：袖山　榮輝君
◯　㈱タカチホ　久保田さん、ご入会頂きあ
りがとうございます。今後は同じクラブメ
ンバーとして宜しくお願いします。

� 奥山　　哲君
◯　久保田さん、入会ありがとうございます。
心より歓迎致します。� 神津　富治男君

○　奥山内閣の皆さん、いよいよあと１カ月
ですね。最後まで気を抜かずに頼みます
よ！頑張って下さい。� 岩本　　弘君

○６月14日午後から16日の夕方まで、西後町
十念寺で数点ですが、寺で所蔵している仏
画等を公開します。お散歩がてら、お時間



のある方、是非お出かけ下さい。
� 袖山　榮輝君
○本日より入会させて頂きます。宜しくお願
い致します。� 久保田　一臣君

《委 員 会 報 告》
◯　薮塚ゴルフ担当
　７月20日のイーストワンですが、信濃ゴ
ルフ倶楽部で行いますので、奮ってご参加
下さい。
　反省会は今回「淵之坊」で行います。反
省会のみの参加も歓迎しますのでよろしく
お願いいたします。

《新 会 員 紹 介》
◯　神津　富治男君

《新 会 員 挨 拶》
◯　久保田　一臣君
株式会社タカチホの
久保田　一臣（くぼ
た　かずみ）と申し
ます。当社は観光お
土産品の卸売りとか
あとバンバンという
アウトドアのお店、
ゆったり苑という温
浴施設、東和田のあおぞら市場の運営など
おしております大豆島の会社です。私個人
の紹介だと先ほどもありましたとおり41才
です。３才と０才の娘がおります。この度
奥山会長・神津幹事からのお誘いを受けま
して入会させていただくことなりました。
私が小さい頃に亡くなった祖父が「地域の
経済団体に誘っていただけることはすごい
ことなのだよ」と、その時はライオンズク
ラブだったのですが、入会した時にすごく
誇らし気に話していたことを思い出しまし
て、今日こうしてロータリークラブに入会
させていただたいことを本当にうれしく、
光栄に思っております。甚だ若輩者ではご
ざいますが今後ともよろしくお願いいたし
ます。

《本日のプログラム》
○　クラブフォーラム



《ゲ ス ト 紹 介》
○　米山記念奨学生　郎　晟鈞様

文化学園長野中学・高等学校インターア
クトクラブ
顧問　　徳嵩　莉里様
顧問　　山田　恭子様

《会 長 報 告》
　あらためまして、こんばんは。
　いよいよ、会長を務めさせていただいた
今年度最後の会長報告となります。やはり、
最後は１年間の集大成として、総括でのご
挨拶をさせて頂きます。先ずは、最後の最
後で大変嬉しいニュースになります。加藤
プログラム担当からのご紹介で、本日から
ご出席いただいている、皆さんもご利用さ
れているうなぎの宿住吉の吉田さんが入会
されました。ようこそ長野東ロータリーク
ラブへ！ご入会をメンバー一同、心より大
歓迎いたします。今後は、同じクラブメン
バーとして宜しくお願いいたします。これ
で、当クラブ会員数60名の大台にのりまし
た、大変喜ばしいことです。しかしながら、
突然の悲しいお知らせも先週入りました。
ドコモCS北尾さんが支店編成の方針転換
により急遽退会されることとなりました。
重ねて、人事異動にて中部電力PG佐藤さ
んも退会されてしまいます。大変残念では
ありますが、お二方ともご異動先での益々
のご活躍を祈念しています。また、先週15
日に当クラブ初の地区補助金活用プロジェ
クトである、まち歩きガイドの初回が開催
されました。当初の参加人数をはるかに上
回る20名オーバーでのインターアクト生徒
さんのご参加をいただきました。また、重
ねて大変嬉しいニュース第２弾として、藪
塚さんのご尽力にて、当日の様子がABN
さんの取材を受け、当日の夕方Ｊチャンネ
ルニュースに報道されました。これも、今
年度の目標の一つであった活動の情報発信
に繋げることが出来ました。藪塚さん、心
より感謝を申し上げます。思えば、昨年
2023年７月第１週目での例会で初めての会

長報告をさせて頂き、その後のクラブ
フォーラムにて事業計画及び、基本方針を
報告させて頂きました。そして、今年度の
テーマを明るく元気なロータリアン、充実
した活動、活発な情報発信、明るく楽しい
おもてなしと掲げました。コロナ禍で制限
されていたロータリー活動から、是非とも
今年度においては、あらためてロータリー
の楽しみと喜びを実感して頂きたいと、理
事及び各役員、各委員長に支えて頂きなが
ら、運営をさせて頂きました。一番実感で
きたことは、この１年間で10人を超える新
しいメンバーに入れ替わりましたが、互い
の距離が平時の様に近づき、メンバー同士
が笑顔で交流を交わされている風景をこの
会長席から観れたことです。加えて、今年
度の折井ガバナー補佐のもと、グループ全
体でENDPOLIOに向けて取り組んだ古着
でワクチンにおいて、メンバー皆様のお力
添えで予想をはるかに超える古着の回収と
キット購入での寄付を募ることが出来たこ
とです。今でも、ガバナー正式訪問の当日、
ENDPOLIOの赤いＴシャツで来訪の歓迎
でお迎えした際の、驚いた表情のガバナー
補佐の顔は鮮明に覚えています。そして、
特に神津幹事、仁科理事、加藤プログラム
担当のご尽力を頂き、女性会員の入会を含
め純増での会員増強が出来たこと、私自身
のミッションでもあった、ロータリー活動
の認知を高める為のインパクトのある活動
の発信コンテンツとしてのホームページリ
ニューアルも年度内ギリギリになってしま
いましたが、何とか実現させることが出来
ました。こちらがリリースをしています新
しいホームページになります。TOPペー
ジのビューだけご紹介をしますが、お手元
のスマートフォンでもご覧いただけるレス
ポンシィブ対応で製作をしていますので、
お時間あるときにご覧になってください。
今後、当クラブのプロモーションとして活
動情報も発信していければと思っています
ので、次年度での本稼働を宜しくお願いし
ます。前段の今年度の活動に対しての実感
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は、偏に今まで当たり前に出来ていたロー
タリー活動が推進できる環境になり、当た
り前であった明るく楽しいロータリアンを
実感しながら、従事できたことではないか
と思います。実は、会長を務めさせていた
だいた私自身も、就任仕立ての緊張感が和
らいだ頃合いから、楽しむことが出来た様
に思えます。重ねて、今回運営に携わって
頂いた理事、委員長の皆さま、そしてメン
バー各位のご協力なくしては、この最終例
会で達成感を感じながら迎えるコトは出来
なかったと思います。本当にありがとうご
ざいました。総括というよりも、これで会
長という重責のバトンを渡せるという安堵
の感想をお話ししているだけですが、感謝
の気持ちでいっぱいです。そして、バトン
を引き継いでいただく、倉石会長エレクト、
この後の最終例会懇親会からは、倉石会長
となります。今、本業として事業推進され
ている、正に地域創生に向けた起業支援の
理念と既にスタートしていますまち歩きガ
イドでの青少年活動支援、倉石会長らしい
新たなロータリー活動のスタートを楽しみ
にしています。１年間、みなさまほんとう
にありがとうございました。

《幹 事 報 告》
○　誠に残念なお知らせですが、人事異動の
為佐藤　豊文君と北尾　大祐君が６月末日
を以て退会されます。
　ご挨拶いただきたいところですが、お二
人とも本日ご欠席です。佐藤様からはご挨
拶文をお預かりしましたので、代読させて
いただきます。

＝ご挨拶　佐藤　豊文君＝
　中部電力パワーグリッド長野支社の佐藤
でございます。
　７月１日付けで、電気事業連合会の総務
部長として赴任することになりました。
　本来であれば、最終例会で皆様に直接ご
挨拶を申し上げなければならないところで
すが、本日は業務引継ぎのため、終日東京
に滞在しており、参加してご挨拶すること
が叶いません。

　大変申し訳ありませんが、このような形で
ご挨拶すること、ご容赦頂きたく存じます。
　長野支社へ着任した当初、長野県民はよ
そ者に冷たいと聞いていましたが、皆様と
の交流を通じて、決してそのようなことは
なく、むしろとても暖かい県民性であると
感じるようになりました。
　更に交流を深めたいと思っていた矢先の
人事異動で、長野の地を去ることは大変寂
しいですが、社命に従い、東京へ参ります。
　赴任先の電気事業連合会は、北海道電力
から沖縄電力までの10の電力会社で構成さ
れる業界団体です。
　中部電力の社長の林が今年の４月から会
長職を務めており、会社からは、電気事業
連合会の総務部長として会長の林を支えよ
と指示を受けております。
　電気事業連合会は、大手町の経団連会館
に入っておりますので、東京へお越しの際
は、是非お立ち寄り下さい。皆様と長野話
ができることを楽しみにしております。
　最後になりますが、長野東ロータリーク
ラブの益々のご発展と、ロータリアンの皆
様のご健勝とご多幸を心より祈念申し上
げ、退会の挨拶とさせて頂きます。
　大変お世話になりました。ありがとうご
ざいました。
令和６年６月19日
中部電力パワーグリッド株式会社長野支社
佐藤豊文

○　前回の例会でご報告させていただきまし
たが、㈱うなぎの宿　住吉　取締役　吉田　
武史氏の入会に関しましては、どなたから
もご異議がありませんでした。つきまして
は本日の例会よりご出席です。後ほどご挨
拶を頂戴いたします。

○　次週26日の例会は理事会の決定により休
会となりますのでお間違いの無いようよろ
しくお願いいたします。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 39名 18名 68.42％
前々回　５月22日 訂正出席率　52.72％



《ニコニコボックス》
誕生日祝い：�薮塚　謙一君、夏目　潔君
夫人誕生祝い：神田　昭夫君
○　１年間、皆さまのご協力のお陰で、何と
か務めきることが出来ました。ありがとう
ございました。� 奥山　哲君

○　皆様のご協力のおかげで無事に幹事職を
全うできました。これからも精力的に活動
していきたいと思います。誠にありがとう
ございました。� 神津　富治男君

○　奥山会長、神津幹事をはじめとする役員
の皆さん、１年間お疲れ様でした。
� 千野　貴文君
○　役員の皆様、一年間ごくろう様でした。�
� 岡宮　照行君
○　奥山会長、神津幹事、理事の皆さま　１
年間おつかれ様でした。来年もいっぱい出
席して下さい。� 倉石　智典君
○　奥山執行部の皆様、１年間、大変お世話
様でした。さぞ、肩の荷をおろされて、ホッ
とされておられることと存じます。今後の
ますますのご発展を祈念申し上げます。
� 岩本　弘君
○　一年ありがとうございます。市内の変わ
る世情を感じ、常に活力ある町を楽しみま
す。� 中澤　勝君

○　地雷を踏んでしまって２ヶ月休ませて頂
きました。今後共、宜しくお願い致します。
尚、役員の皆さん１年間お疲れ様でした。
� 横田　一尊君
○　奥山会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労
様でした。� 夏目　潔君

○　一年間お世話になりました。明年度もみ
なさまよろしくお願いいたします。
� 袖山　榮輝君
○　奥山会長１年間お疲れさまでした。
� 関山　岳大君
○　代役からのSAAでしたが、皆様のおかげ
で何とか今日を迎えました。皆様ありがと
うございました。� 佐藤　英樹君

《各 賞 贈 呈》
○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈

《新 会 員 紹 介》
○　袖山会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
○　吉田　武史君
　ただ今ご紹介いた
だきました吉田でご
ざいます。加藤久美
子さんのご紹介で入
会させていただきま
した。加藤さんには
「たけまる」と呼ば
れていますのでみな
さんも「たけまる」と呼んでくださればす
ぐ親しくなれるかと思いますのでよろしく
お願いします。
　趣味は「自転車」です。週に140キロぐ
らい乗っていますが、食事をおいしくいた
だいてしまい、なかなか痩せません。健康
診断の数値は良いのですが、いつか膝にく
るよと言われていますので、頑張りたいと
思います。
　仕事に関しましてはお店を３月に改装し
まして、これからも皆さんに喜んでもらえ
るように頑張っていきたいと思います。今
年は７月24日が土用の丑の日ですので是非
ご利用ください。実は私1982年の土用の丑
の日生まれでして、親からは「忙しい日に
生まれた」と言われてきました。私のせい
では無いと思うのですが…。
　まだまだ若輩者ですがどうぞよろしくお
願いいたします。

《会長・幹事引継ぎ》
○　バッジの引継ぎ

奥山会長より倉石会長エレクトへ



神津幹事より岡田次期幹事へ

○　記念品贈呈
倉石会長エレクトより奥山会長へ
岡田次期幹事より神津幹事へ

《本日のプログラム》
○　最終例会

《７月３日のプログラム》
○　第１回クラブ年次総会

《７月３日のメニュー》
○　洋食ランチコース
・ローストチキンとグリル野菜
・コーンスープ（温製）
・��ポテトサラダとスモークサーモン　�
マスタード風味

・ライス
・ヨーグルトのシャーベット

＝次週例会予告＝

《７月10日のプログラム》
○　会員卓話
　山本　博史君

《７月10日のメニュー》
○　お弁当スタイル
・豚しゃぶ
・彩サラダ
・鰯竜田揚げ
・茄子と甘長揚げ浸し
・漬物
・きな粉葛餅あんこホイップ
・白飯
・味噌汁



最終例会最終例会
場　所：ホテルメトロポリタン長野「梓」

司　会：棚橋　裕弥君
　　　　○乾杯　　　　　　岩本　弘君　
　　　　○ソングリーダー　重石　洋二君
　　　　○中締め　　　　　横田　一尊君

セレモニー
・お手前
　一般社団法人茶道裏千家　淡交会　長野県支部　支部長　仁科圭右君
・所作の解説
　一般社団法人茶道裏千家淡交会　長野県支部　顧問・前支部長　土屋龍一郎君
・介　添　内藤太郎君
・ご挨拶　一般社団法人茶道裏千家淡交会並びに
　　　　　一般財団法人今日庵　老分　仁科宗盛様


